

solidaridad proletaria



FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA, de MEXICO
Organización obrera afiliada a la Federación Sindical Mundial
www.fte-energia.org | energia@fte-energia.org

Solidaridad con la CGT de Perú

El Frente de Trabajadores de la Energía, FTE, de México saluda a los trabajadores y pueblo peruanos con motivo del Gran Paro Nacional del 9 de julio de 2008. Los electricistas y petroleros del FTE de México nos solidarizamos plenamente con las demandas de la Confederación General de Trabajadores de Perú (CGTP) y de la Coordinadora Político Social. Sumamos nuestras voces para exigir:

- Alto a la política económica neoliberal impulsada por Alan García.
- Solución a las demandas de la Plataforma de Lucha del Paro Nacional.
- Aprobación de una Ley Federal del Trabajo que beneficie a los trabajadores.
- Eliminación de la tercerización y precarización del trabajo.

- Aumento de salarios y restitución de la negociación colectiva.
- Alto a la criminalización de la protesta social.
- Alto a las privatizaciones.

La lucha de los trabajadores peruanos es nuestra lucha. En nuestro país, el pueblo mexicano está desarrollando una amplia movilización nacional en defensa de la industria petrolera nacionalizada y los recursos naturales propiedad de la nación. Esta lucha es parte del combate al neoliberalismo, política lesiva al interés general de los pueblos y naciones.

Exigimos del gobierno de Perú una respuesta satisfactoria a las peticiones de la CGTP. Se trata de reivindicaciones justas y mínimas que compartimos los trabajadores de todo el mundo.

¡Proletarios de todos los países, Uníos!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México

C.c.p Federación Sindical Mundial, sede central Atenas, Grecia.
Sr. Alan García, presidente de la República de Perú.